
 1 

 

(社) 京都府情報産業協会                         2002.11.13 

            第８回 事業推進委員会・議事録 

 

開催日 ： 平成 14 年１1月 13 日 (水) 午後 5 時から午後 6 時 

場 所 ： 京情協 事務所内・会議コーナー          (敬称略) 

メンバ ： 委 員 長   京都電子計算（株）       植田 弘毅 (欠席) 

         副委員長  （株）京信システムサービス    佐々木 洋 

         委  員   アド・プロヴィジョン（株）   河合 博康 

         委  員   けいしんシステムリサーチ（株） 出野 信夫 

         委  員   (株)ケーケーシー情報システム  小林  聡   

         委  員   島津エス・ディー（株）     山本  孝 

         委  員   総合システムサービス（株）   古川 峰生 

         委  員   竹菱電機（株）         木村 道也(代理 KIP・駒井氏) 

         委  員   日新システムズ（株）      中村  修 (欠席) 

         委  員   ワールドビジネスセンター（株） 池田 達夫 (欠席) 

         委  員   京都コンピュータ学院      吉村 敬史 (欠席) 

         事 務 局                   奥村 良三 

 

   主たる議題  （今回は植田委員長が欠席のため、進行を佐々木副委員長が行う） 

1 各委員会報告事項をベースに討議。 

2 事務局報告。 

3 その他 

 

    1 各委員会報告事項をベースに討議。 

       「 企画広報委員会報告(河合委員長より)～11 月(3 回)委員会議事録配布」 

1． 企画広報委員会の位置付けについて 

      協会内において「企画」という活動分野の諸事業提案は、各委員会より事業推進委員会に 

      上程されて実施されていく形態となっており、当委員会の名称として馴染まない。 

      むしろ「企画」という概念にとらわれずに、「広報」活動(内部と外部に)を充実させる。 

      具体的には   (1) インターキョートの充実 

・ 他府県の同団体への取材 

・ 会員各社社員への取材 

・ 発行回数を増やす(4 回／年)程度 

             (2) 各委員会へのセミナー等への働きかけ(旗振り役) 

             (3) 当団体の組織拡充・拡大(新会員確保) 

             (4) 当団体の外及び内へのアピール(魅力ある団体作り) 

       など当委員会委員の意見をもとに、役割分担を明確にし、また事業推進委員会との 

パイプも深め、予算の裏付けの下に活動することベースに、来期に向け一月以降に 

再構築して行く。 

   2． 会員名簿(平成 14 年度版)発行と発送 

      60 部・1 部当たり約 800 円で発行し、11 月中旬に各会員へ発送。(予算 5 万円) 

   3． インターキョート 新年号発行について 

      １月中に発行、できれば賀詞交歓会に間に合えばよい。 

       内容は、セキュリテイーフォーラムの報告、ボーリング大会の報告、グリーンサミット 

       の報告の他 目玉として京都府ＩＴ責任者と北村会長との「新春対談」を載せたい。 

＊ 「新春対談」は京都府商工部産業活力支援室 室長 山下晃正氏を予定し、一応の 

了承を得ている。したがって、対談の日時・場所の設定・内容のシナリオ・コーディネー

タ・準備諸事項など改めて関係者と打ち合わせが必要。 
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       「 技術委員会報告(山本委員長より)」 

1． １０月１６日実施の「京都情報化フォーラム」について 

       出席者 ８５名   京情協関係 ５４名  他 ３１名 

   2． ＩＴＳＳＰ制度の取組状況アンケートを会員各社に実施中、１１月１８日締め切る。 

   3． ＳＥ研究会をこれから４回開催する。 

      内容 「リスク管理活動によるソフトウェアプロセス改善」副題・リスクマネージメント 

      日時 平成１４年１１月１３日(水)・１２月１３日(金)・平成１５年１月２２日(水)・ 

           ２月１４日(金)     いずれも１８時～   平安会館にて 

 

       「 地域情報化委員会報告(古川委員長より)」 

   1． ＩＴ産業実態調査(１５０社)の結果について 

      現在分析中、原稿起こしをして１２月の委員会に持ち込む。 

      中間結果をホームページに掲載することも考慮したい。 

   2． 京都ＯＮＥ構想について 

      前月報告内容と同様、現在京都市の関連部署・京都商工会議所・野村総合研究所・中小 

      企業診断士などを巻き込んで、１２月か１月までにまとめるべく目下検討中である。 

 

      「 経営委員会報告(委員長代理出席の駒井委員より)～経営委員会資料配布」 

   1． 新春セミナー開催計画について 

      下記、計画案の説明があり審議の結果これを決した。またセミナーの後「賀詞交歓会」を 

      開催する旨の提示にあり、合せてこれを決した。 

      なお、次回の事業推進委員会に「新春セミナー」は経営委員会、「賀詞交歓会」は事務局 

において、それぞれ実施要領・予算および案内書を作成し提示することとなった。 

        新春セミナー 

 日時  平成１５年１月１５日 (水)  １５時～ 

 場所  平安会館 (賀詞交歓会と合せ仮押さえ済) 

 テーマ 「ＩＴにおける日本の強み・ユビキタス」(仮称) 

 講師  ＮＴＴドコモ関西 マルチメディア開発事業本部 

     取締役副本部長  横井 省吾 氏 

 方式  公開セミナー 

      (中セン、京都産業 21、その他 集客協力要請) 

        賀詞交歓会 

 開始  新春セミナー終了後の １７時ごろ～ 

 参加者 京情協会員および来賓 

 来賓招待案内・・・・事務局 

 予算・会費設定・・・事務局 

 プログラム・来賓挨拶・京情協挨拶など・・・事務局 

   2． 経営委員会・平成１５年度事業計画および予算案の検討について 

       １２月１７日(火)１７時より特別委員会を開催する。 

       なお、定例の第４回経営委員会は景気短観調査など含め、２月１２日の開催予定。 

   3． 第２回 情報交換広場について 

       年度内開催の可否を含め検討中。 

   ＊  慶弔取扱いについて 事務局への要請  

       前年の事業推進委員会において、審議未了になっているので対応を願いたし。 

 

2 事務局報告(佐々木事務局長より) 

   1． 平成１５年度 事業計画および予算の作成について 

       次の概要日程で行いたいので、各委員会でのまとめをよろしくお願いしたい。 

        １月中旬までに各委員会でまとめ事務局へ提出。 

        ２月の事業推進委員会で審議へて理事会決定。  3 月の総会に上程。 
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   2． 京情協ホームページについて 

       ホームページが出来ましたので、新たなＵＲＬをお知らせします。 

          http://www.kyojyokyo.or.jp/       

             会員各社には明日メールで通知するとともに、諸印刷物への表示は在庫がなくなり次第 

       更新していきます。 

     ＊ 各委員長へのお願い 

       ホームページ内の「各委員会活動報告コーナー」および「議事録コーナー」に入力する 

       資料を事務局へメールで送信願いたくよろしくお願します。ホームページへのインプッ 

             トは事務局にて行います。 

             これらが整い次第、京情協会員会社のみがアクセスできる「ユーザー名」・「パスワード」 

       を会員各社に通知します。 

   3． 第 5 回 グリーンサミットについて 

       11 月 9 日(土)は気候不順のためプレーできなかった。 

       ついては、延期または中止の意向を確認したところ中止とのことに決した。 

 

  3 その他 

     次回 事業推進委員会 1 2 月 11 日( 水)  17 時より事務局会議室にて。 

        なお、委員会終了後、京都駅付近で忘年会の予定。 

 

                以   上 


